

VERLEIHUNG «PRIX SEKVEREIN»

An der Abschlussfeier des Oberstufenzentrums wurden Ende Juni 2022 fünf Schüler:innen mit dem „Prix Sekverein“ ausgezeichnet:

- 1. Rang:
Julia Studer für ihr Projekt „alte Bilder ganz neu“
- 2. Rang ex aequo:
Jeremy Joel Birchmeier für sein Projekt „Portrait malen“,
Eduarda Saiti für ihr Projekt „ein Buch über Heilpflanzen“,
Sarina Muralt für ihr Projekt „Diabetes“ sowie das Duo **Tobias Brassler und Manuel Fankhauser** für ihr Projekt „24 Stunden gamen“

Die Gewinner:innen freuten sich sichtlich über über die grosszügigen Preise in Form von Geschenkgutscheinen und wurden von ihren Klassen entsprechend lautstark gefeiert.



Kontaktadresse

Sekundarschulverein Wiedlisbach
Postfach 4
4537 Wiedlisbach

info@sekverein.ch
sekverein.ch
facebook.com/sekverein
instagram.com/sekverein
IBAN CH49 0900 0000 6160 1667

NEWSLETTER

2023 | Ausgabe 5

UNTERSTÜTZUNG DER OBERSTUFEN- SCHÜLERINNEN UND -SCHÜLER

Der Ehemaligenverein unterstützt die Sekundarschule, heute Oberstufenzentrum Wiedlisbach genannt, **seit 1960** jährlich mit gezielten Beiträgen. Die unter anderem durch das Lehrerkollegium vorgeschlagenen Anschaffungen und finanziellen Beiträge an Schulprojekte werden an der Hauptversammlung diskutiert und beschlossen. Der Beitrag in Form einer **Zehnernote** kommt somit direkt den jetzigen Schülerinnen und Schülern zugute.



Wort des Vereinspräsidenten

Das Jahr 2022 hat uns wieder einmal eine Normalität beschert: wir konnten unsere Vereinsversammlung im üblichen Rahmen durchführen, ergänzt mit einer interessanten Besichtigung des Schulhauses und der Sporthalle. Besonders beeindruckend waren die modernen Einrichtungen im Standardklassenzimmer. Ebenso überzeugt hat uns Teilnehmende die Tatkraft und Einsatzbereitschaft der Gruppe Imkerei. Das führte denn auch zum Antrag eines Mitglieds, das Geschenk an die Schule mit Fr. 1500 für eine neue Honigschleuder auszurichten.

Dank den oft mit Spenden ergänzten Beiträgen unserer zahlenden Mitglieder können wir und unsere neue Kassierin auf gesunde Finanzen blicken.

Mit Betrübem mussten wir die Demission eines Vorstandsmitglieds entgegennehmen. Wenn also unter euch jemand bereit wäre, im Vereinsvorstand Beisitz zu nehmen, sind wir für eine Kontaktaufnahme dankbar.

Ich danke meinen Vorstandskolleginnen und -kollegen aufrichtig für ihre stets tatkräftig geleistete Hilfe und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit mit der Schule OZW.

Ruedi Steffen

7. Znüniaktion im ehemaligen Sekundarschulhaus

Jeweils ein Schultag im September im Oberstufenzentrum Wiedlisbach ist speziell: Nicht zwingend wegen des Unterrichts, sondern viel mehr wegen der grossen Pause am Vormittag. Auch dieses Jahr führte der Ehemaligenverein die allseits beliebte Znüniaktion durch. Die 180 Weggli mit Schoggistängeli und Orangensäfte oder Schoggidrinks fanden wiederum grossen Anklang bei den Schülerinnen und Schülern.

